



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : **29/12/22**
- Cavité / zone de prospection : **Gouffre de la Legarde**
- Commune : **Mouthier Haute-Pierre (25)**
- Personnes présentes : **Manu et Timéo**
- Temps Passé Sous Terre : **Environ 4h**
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée
- Rédacteur : **Timéo**

Description de la sortie :

Suite à notre déception au gouffre de Montaigu, on décide trouver une sortie faisable avec les cordes qu'on a. On se rabat donc sur le gouffre de la Legarde, un -200 à peu près sur la route du retour pour rentrer chez nous.

La marche d'approche est très courte, le trou s'ouvre dans la forêt à 100m de la route. Je prend l'équipement et ça commence par un puit d'une trentaine de mètre. Le gouffre est plutôt volumineux et jolie. En bas de ce puit on descend un ressaut de 10m et on arrive en tête d'un p70. On continu et j'arrive sur une margelle à mi-puit environ et la grosse bêtise. Pour équiper ce p70 il était indiqué de prendre une corde de 100m et on a fait avec 2 fois 50m que l'on a pas raccordé car les fractionnements concordait bien. Je décide de finir la 1ère 50m en équipant la main courant qui permet de s'éloigner du palier sur lequel j'étais arrivé, je place mes deux derniers points qui étaient censé être le départ de la seconde 50m et la tête de descente. Malheureusement avec le temps, j'oublie que je devais changer de corde et je continu sur ma 1ère car il reste 2m qui pendent sous moi. Sauf que vu que je suis débile, j'ai défait le nœud en bout de corde pour faciliter mes manips (ce qui est inutile et que je ne referai plus jamais) et ducoup je descend et la je tombe de la corde pour me rêtamer heureusement 2m plus bas sur un autre mini palier juste au bord des 35m de puit restant. Finalement, encore heureusement je n'ai rien et je me met en « sécurité » le plus loin du trou que je peux.

Conclusion : faite des nœuds en bout de corde et ne les défaisait pas. Et n'hésitez pas à prendre un bout de corde en plus car on a réalisé que si jetais plus bas, je me serais retrouvé coincé.

Bref ducoup on a continué la sortie, j'ai passer l'équipement à papa pour me remettre de mes émotions, on a descendu encore p10, r5 et p17 et on a débouché dans une galerie qui partait dans 2 sens : d'un coté une gros bassin ou il fallait se tremper en entier, on s'est donc arrêter, et de l'autre une galerie bien boueuse ou l'on s'est arrêter vers la cote -190.

On est sorti après environ 4h sous terre.